

Ressort: Entertainment

Jason Statham: Hollywood ist oberflächlich

Los Angeles, 21.09.2014, 09:36 Uhr

GDN - Der britische Schauspieler Jason Statham hält Hollywood für oberflächlich. "Die Leute wollen mit dir befreundet sein, denn man könnte ja berühmt werden", sagte der Actionheld im Gespräch mit dem Fernsehsender Tele5. Zudem verriet der 47-Jährige, der mit dem Film "The Transporter" seinen endgültigen Durchbruch als Schauspieler feierte, dass er seine britische Heimat vermisste.

"Ich vermisse meine Freunde, mehr als alles andere." Allerdings habe er Glück, so Statham, der am Dienstagabend um 22:35 Uhr auf Tele5 in "Revolver" zu sehen ist: "Ich habe eine britische Freundin und durch sie habe ich täglich ein Stück Heimat bei mir", sagte der Schauspieler, der seit Oktober 2010 mit dem knapp 20 Jahre jüngeren Model Rosie Huntington-Whiteley liiert ist.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-41398/jason-statham-hollywood-ist-oberflaechlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619